



POR YVONNE REYES

#Transparencia

El titular de Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex), Leonel Cota Montaño, aseguró que en los posibles casos de corrupción detectados por nueve mil 500 millones de pesos no habrá carpetazo ni impunidad y puso su cargo como garantía en caso de que se le compruebe algún vínculo con el desfalco.

Ante los cuestionamientos de la oposición durante su comparecencia en la Cámara de Diputados, Cota Montaño dijo que está dispuesto a renunciar al cargo si a él se le comprueba un acto de corrupción.

Precisó que hasta el momento se han presentado ante la Fiscalía General de la República (FGR) 38 denuncias en las cuales están involucrados 29 servidores públicos y 28 empresas.

Manifestó que hay algunos expedientes que han sido judicializados, pero hasta el momento los impartidores de justicia no han otorgado las órdenes de aprehensión en contra de los presuntos defraudadores.

“(Hago) un llamado a los jueces y a las instancias de la procuración de justicia para que se aplique la ley sin ninguna consideración”.

Explicó que de los nueve mil 500 millones de pesos que

Cota Montaño pone renuncia en la mesa

El titular de Segalmex niega carpetazo en las investigaciones por los posibles desvíos de 9.5 mil mdp y asegura que está dispuesto a irse si se le comprueba un acto de corrupción

están pendientes la mitad corresponde a ingresos por maíz y un tercio a los ingresos por

frijol y, aunque no existe la papelería que lo demuestre, hay registro de que la venta se hizo a través de Diconsa y los comprobantes en los bancos de la venta que se hizo.

Comentó que, de las 30 denuncias presentadas de abril a la fecha, seis son de instancias distintas a Segalmex y expuso que las personas morales son las que recibieron recursos sin retribuir esa entrega con el producto que se convino en la transacción.

El titular de Segalmex expresó que la FGR le ha informado que siguen con las denuncias, y otras que se deriven de la ASF en lo que concluyen los plazos legales.

El diputado priista Pablo Angulo señaló que la Auditoría Superior de la Federación (ASF) ha presentado 11 denuncias pe-

El diputado Pablo Angulo comentó que la ASF ha realizado observaciones por más de tres mil millones de pesos, mientras la Secretaría de la Función Pública, por más de seis mil millones

nales: seis son de la Cuenta Pública 2019 y cinco corresponden a la Cuenta Pública 2020. “Y se encuentra en más procesos de presentación de denuncias”.